



Manantial.



Tratamiento de belleza.



Piscina cubierta.



Cafetería.

Balneario de San Andrés

Compuesto por balneario, restaurante y hotel de tres estrellas donde relajarse y descansar, el complejo se sitúa en Canena (Jaén), rodeado por un entorno de frondosa vegetación de pinos y olivares. Constituye el lugar idóneo para una escapada en la que olvidar el estrés y el ritmo diario gracias a los variados servicios hidrotermales a su disposición.

Sus aguas mineromedicinales, declaradas de utilidad pública en 1948, son sódicas, cálcicas, magnésicas, férricas y potásicas. Especialmente indicadas para problemas digestivos, respiratorios, circulatorios, nerviosos, de riñón y vías urinarias, ginecología, alteraciones dermatológicas y reumatismos. Aquellas personas que acudan a las termas pueden deleitarse con baños termales, de burbujas, turcos y de hidromasaje. También contarán con ducha circular, piscina cubierta, piscina exterior en verano, sauna e inhalaciones. Además de lodos, chorros y arcillas. El visitante tendrá la ocasión de disfrutar del relax que aporta la

técnica milenaria del masaje shiat-su. También, quiromasaje, drenaje linfático, vendas frías, presoterapia y reflexología podal. Además, se dispone de asesoramiento profesional

Ubicado cerca de Úbeda y Baeza, ciudades patrimonio de la Humanidad

médico, fisioterapéutico o estético para quien lo desee. El Balneario de San Andrés recibió en 2007 el reconocimiento a su gestión de calidad,

a través del programa Andalucía Destino de Calidad de la Junta de Andalucía y el premio Jaén Paraíso Interior a la tradición e innovación. Ubicado en la ruta del renacimiento, un estupendo lugar para emprender rutas a las sierras de Cazorla, Segura y Las Villas, Sierra Mágina y Sierra Morena. Se aceptan animales para alojamientos en cabañas de madera.

Balneario San Andrés



Ctra. Córdoba-Valencia. Km. 137
23430 Canena. Jaén.
Tel. 953 770 062
Fax. 953 770 209
reservas@balneariosanandres.com
www.balneariosanandres.com